

Los obispos españoles dicen no tener "ningún miedo" de someterse a la Ley de Transparencia



El secretario general de la Conferencia Episcopal Española, Juan Antonio Martínez Camino LV / Emilia Gutiérrez

Madrid (Redacción / Agencias, 19/04/2013).- El Gobierno ha reconocido que la Iglesia Católica estará en la ley de transparencia, en principio **pensada para las administraciones públicas**, sin bien ha señalado que todavía se está en fase de debate con la entidades, por lo que "habrá que pensarlo y madurarlo todo muy bien", ha dicho la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáez de Santamaría.

"Si es una institución que mayoritariamente recibe fondos públicos, sí (estará dentro de la ley)". En su intervención ha recordado que fue en el Debate del Estado de la Nación cuando se decidió incorporar como sujetos de esta norma prevista inicialmente para administraciones públicas a "otro tipo de instituciones, en tanto en cuanto recibieran fondos públicos, como partidos políticos, sindicatos, instituciones y entidades que fueran mayoritariamente soportadas con fondos públicos". "Si es una institución que mayoritariamente recibe fondos públicos, sí", ha dicho en este contexto.

El Gobierno confirma que la Iglesia Católica se someterá a la ley de transparencia

Escrito por LaVanguardia.com
Viernes, 19 de Abril de 2013 14:50

La vicepresidenta ha negado haber hablado con la Iglesia sobre este asunto, "como no se ha hablado con otras" entidades que podrían ser objeto de la norma, "un sinfín" de instituciones porque, según ha dicho, "las entidades que reciben o viven mayoritariamente de los fondos públicos son un número muy importante". "No hemos hablado con todas ellas y además, está pendiente su regulación y definición en el Congreso de los Diputados", ha añadido Sáez de Santamaría, para incidir en que se trata de una ley "pensada para las Administraciones Públicas (...) y aplicarla a instituciones que no lo son requerirá estudiarlo muy bien y definirlo muy bien".

En esta línea, ha explicado que se van a aplicar "criterios que para una Administración Pública son muy factibles y bien regulados a instituciones que sí participan de esos fondos públicos pero tienen otra estructura, otra organización, están sometidas al derecho civil y etcétera" por lo que "hay que analizar cada caso".

Varios medios de comunicación habían informado este viernes sobre este asunto que la vicepresidenta del gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, ha confirmado tras la reunión del Consejo de Ministros de este viernes. Antes de que el Ejecutivo confirmara la noticia, el portavoz de la Conferencia Episcopal Española, Juan Antonio Martínez Camino, aseguraba que si las leyes disponen algo más en materia de transparencia, no "hay ningún miedo" porque es "clarísimo" lo que recibe la Conferencia Episcopal Española (CEE).

Asimismo, Camino ha señalado que la Conferencia Episcopal se está sometiendo a una auditoría externa por parte de una empresa de la que no ha desvelado el nombre. "De lo que sí hay una relación con dineros que vienen a través de lo que los contribuyentes deciden entregarnos para el sostenimiento de la Iglesia, eso se está haciendo el informe, el año que viene (por este 2013) hará además con una auditoría si las leyes disponen algo más preciso estaremos a lo que dispongan las leyes en este punto de transparencia porque no hay ningún miedo, es clarísimo lo que recibimos, es tanto lo que se aporta a la sociedad. Así que bienvenida la transparencia porque ya estamos en ella. Bienvenido todo lo que sea transparencia", ha precisado, durante la rueda de prensa posterior a la CI Asamblea Plenaria de la CEE.

Fuente: LaVanguardia.com | Editada por Actualidad Evangélica